

01. Elternbrief und Gruß zum Schulstart

Dortmund, 09.08.2022

- A – Start der neuen „Fünfer“**
- B - Schuljahresanfang**
- C – Aktuelle Corona-Regelungen**
- D – Ausblick auf das Schulfest**

Sehr geehrte Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,

zunächst einmal möchte ich Sie/ euch ganz herzlich zum neuen Schuljahr begrüßen! Ich hoffe, Sie konnten sich / ihr konntet euch in den Sommerferien ein Stück weit erholen und neue Kräfte sammeln. Wir hoffen, dass das vor uns liegende Schuljahr möglichst wenig von der Corona-Pandemie geprägt sein wird und wir vor allem unser Schulfest genießen können.

A - Sanfter Einstieg der neuen 5. Klassen

Morgen starten unsere drei neuen Fünfer mit Herrn Fitz, Frau Mans und Herrn Kringel als Klassenleitung ihre Laufbahn an der ASR. Als die „Neuen“ werden sie sich im Rahmen des Programms „Sanfter Einstieg“ einige Tage orientieren, damit sie den Wechsel zur weiterführenden Schule ein gutes Stück leichter bewältigen können. Wir wünschen ein gutes Einleben und viele Erfolgserlebnisse!

B – Schuljahresanfang

In den nächsten anderthalb Wochen steht organisatorisch einiges an wie die Bücherausgabe, Fototermine, Wahl der Arbeitsgemeinschaften und ähnliches. Zudem begrüßen wir Frau Plaßmann und Frau Overhageböck nach ihrer Rückkehr in den Dienst und heißen Herrn Oenning willkommen, der als neue Lehrkraft für Sport und Geschichte unser Team verstärkt.

C – Aktuelle Corona-Regelungen:

Unsere neue Schulministerin Frau Dorothee Feller hat uns und Ihnen mitgeteilt, welche Corona-Maßnahmen ab jetzt gelten sollten. Den Elternbrief schicke ich Ihnen mit diesem Schreiben zusammen zu.

Was gilt ab morgen?

1. Rücksichtnahme und Eigenverantwortung

Das heißt, wir sollten folgendes beachten:

- **Abstand halten (soweit möglich)**
- **regelmäßig die Hände waschen**
- **freiwillig eine Maske tragen**
- **regelmäßig lüften.**

2. Neue Teststrategie:

Testung nur noch, wenn es einen guten Anlass dafür gibt

- Ausnahme: **Morgen am 1. Schultag sorgen die Klassenleitungen zusammen mit dem Testteam dafür, dass sich alle Klassen einmal zum Start testen können.**

- Danach wird es **keine regelmäßigen Testungen** mehr in der Schule geben.

- **Bei offensichtlichen Symptomen bei einem Kind in der Schule** besteht ein begründeter Verdacht auf Corona. In diesem Fall wird der Schüler, die Schülerin von der zuständigen Lehrkraft gebeten, selber einen **Antigenselbsttest** zu machen.



Liegt eine Bestätigung der Eltern vor, dass ein Test mit negativem Ergebnis am Morgen vor dem Schulbesuch gemacht wurde, kann auf den Test in der Schule verzichtet werden. Wenn die Symptome aber wieder stärker werden, erfolgt eine erneute Testung in der Schule. Sollte der Test positiv ausfallen, werden Sie als Eltern umgehend benachrichtigt und gebeten, Ihr Kind an der Schule abzuholen. Dann gelten die üblichen Quarantäne-Regeln.

- Deshalb bittet die Ministerin Sie als Eltern um Folgendes:

Hat Ihr Kind morgens Symptome wie Husten, Schnupfen, Halsschmerzen, Geruchs-/Geschmacksverlust, erhöhte Temperatur/Fieber, dann **testen Sie es bitte selber und halten Sie es besser zuhause. Das gilt auch, wenn es einen engen Kontakt zu einer infizierten Person gegeben hat.**

- Ist das Ergebnis negativ und Sie schicken Ihr Kind zur Schule, dann **bestätigen Sie bitte schriftlich, dass Ihr morgendlicher Test negativ ausgefallen ist. Diese formlose Bestätigung geben Sie Ihrem Kind dann mit zur Schule.**

- Sollte Ihr Kind ein **positives Selbsttest-Ergebnis** haben, **informieren Sie** bitte wie gehabt Ihre **Klassenleitung**. Außerdem besteht die **Pflicht**, dann sofort entweder noch einen Corona-Schnelltest („**Bürgertest**“ z.B. in einem Testzentrum) **oder einen PCR-Test** zu machen. Bei einem positiven Ergebnis gelten die üblichen Quarantäne-Regeln. Ein Schulbesuch ist nicht zulässig. Bitte geben Sie eine Bescheinigung des positiven Ergebnisses der Klassenleitung, damit ist die Fehlzeit durch die Quarantäne entschuldigt.

Nach 10 Tagen läuft die Quarantäne auch ohne Test aus. **Eine „Freitestung“ nach frühestens 5 Tagen muss mindestens als „Bürgertest“ erfolgen. Die entsprechende Bestätigung ist der Schule vorzulegen.**

- **Testmaterial:** Das Land NRW stellt Ihnen dafür Antigentests zur Verfügung. Die Schule wird in den nächsten Tagen den Schülerinnen und Schülern Testmaterial aushändigen und dies in regelmäßigen Abständen wiederholen. Dazu erhalten Sie in Kürze nähere Einzelheiten.

D – Ausblick auf das bevorstehende Schulfest

Bitte reservieren Sie den Termin am Samstag, den 17.09.2022, 15-18 Uhr!

Ihre Kinder können dabei durchaus auch schon am Vormittag beim Aufbau beteiligt sein. Ein Schulfest gilt als schulische Veranstaltung, auch an einem Samstag. Näheres zu den Vorbereitungen des Schulfestes erfahren Sie bald.

Im Rahmen einer pädagogischen Konferenz haben gestern alle Lehrerinnen und Lehrer sich hochmotiviert daran gemacht, die Vorarbeiten für unser Schulfest im September voranzutreiben, und sind dabei ein sehr großes Stück weiter gekommen.

Wie schon im letzten Schuljahr angekündigt, kann so ein Schulfest aber nur dann richtig gelingen, wenn auch Sie als Eltern dazu beitragen.

Denn Ihre Unterstützung wird dringend gebraucht. Wobei? >

- auf dem Getränkewagen
- beim Kuchenverkauf der 10. Klassen
- bei den beiden Würstchen grills (1x halal)

Die Klassenleitungen freuen sich darauf, wenn Sie sich auf den Klassenpflegschaften oder auch schon vorher direkt bei den Lehrkräften dazu melden.

Ich wünsche uns allen einen guten Start ins neue Schuljahr 2022-2023!

Herzliche Grüße

Christel Stegemann
Schulleiterin



Albert-Schweitzer-Realschule
Dörwerstraße 42 • 44359 Dortmund
Telefon: 0231 – 3 56 72-0
Fax: 0231 – 3 56 72-12
Email: albert-schweitzer-realschule@stadtdo.de
Homepage: www.albert-schweitzer-realschule-dortmund.de

Schulleitung:
C. Stegemann, Rektorin
R. Krieger, Konrektor
H. Ebbinghaus, 2. Konrektor